

Des paysans colombiens demandent la reprise des dialogues de paix



Bogota, 19 novembre (RHC-PL) Des paysans colombiens ont exigé la reprise des conversations entre le gouvernement et la guérilla des FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Dans un communiqué, les agriculteurs de la vallée de Cimitarra, dans le département de Magdalena Medio, ont appelé les citoyens à se mobiliser pour exiger la fin des affrontements et la poursuite du dialogue pour trouver une issue au conflit.

Les négociations de La Havane ont été interrompues par le président colombien Juan Manuel Santos, suite à l'enlèvement du général Ruben Dario Alzate, dans le département colombien de Choco, où il voyageait en civil et sans garde du corps. Deux autres personnes ont également été prises en otage.

Les FARC-AP ont revendiqué hier cet enlèvement et ont expliqué que ces individus circulaient dans une zone de guerre. Les représentants de la guérilla à La Havane ont assuré qu'ils étaient disposés à résoudre le différend créé par cet incident.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39600-des-paysans-colombiens-demangent-la-reprise-des-dialogues-de-paix>



Radio Habana Cuba